



BULLETIN ALLERGO-POLLINIQUE :

Si la majorité des français pourront profiter des journées du patrimoine sans craindre les pollens, les habitants du quart Sud Est, allergiques aux pollens d'ambrosie devront rester vigilants.

Le beau temps prévu pour ce weekend et le début de la semaine prochaine permettra aux ambrosies de continuer leur floraison et de propager leurs pollens, sur le Sud Est de la Bourgogne, la Vallée du Rhône et de la Saône de Mâcon à Montélimar et sur le Dauphiné avec un risque allergique associé allant d'élevé à très élevé. Les ambrosies continueront leur visite dans notre beau pays sur les zones périphériques avec un risque pouvant localement atteindre un niveau moyen.

Michel THIBAUDON – Directeur du RNSA

Pour plus d'informations :

- numéro vert pour le département du Rhône : **0 800 869 869**
- www.pollens.fr, www.ambrosie.info et www.air-rhonealpes.fr

Partenariats :

- Observatoire de l'ambrosie
- ARS Rhône-Alpes
- Ministère de la Santé
- Ministère de l'Ecologie, du Développement Durable et de l'Energie
- Conseil Général du Rhône
- Air Rhône-Alpes